



Plantean en San Lázaro temas sobre desaparecidos y trata

La presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), María Del Rosario Piedra Ibarra, propuso ante diputados federales y autoridades de seguridad, considerar la trata de personas como una línea de investigación ante un caso de desaparición en México. Durante el Foro para la Prevención y Combate a la Trata de Personas, organizado por el grupo parlamentario de Morena, la ombudsperson calificó a la trata como un flagelo que lastima a la sociedad entera. Señaló que en lo que va de su administración, la CNDH se han emitido 9 Recomendaciones en esa materia, en las cuales se ha documentado violaciones a la dignidad, a la procuración de justicia, a la intimidad en relación con la integridad y seguridad personal, al libre desarrollo de la personalidad, al sano desarrollo integral de la niñez, a la seguridad jurídica, y a no ser sometido a trata de personas.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/plantean-en-san-lazaro-temas-sobre-desaparecidos-y-trata/1699720>